



Omar Castañeda niega ir por dirigencia municipal de Movimiento Ciudadano

CIUDAD DE MÉXICO (ISIS RÁBAGO).- Omar Enrique Castañeda González, diputado federal por el Distrito Electoral 02 Durango ahora por el Movimiento Ciudadano (MC), dio a conocer que el Comité Estatal de dicha institución “sin duda” tendrá una reestructuración interna, sin embargo, dejó en claro que no contempla ocupar la dirigencia municipal.



Fue el pasado jueves cuando el diputado federal hizo pública su decisión de cambiar de la bancada de MORENA, al Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados.

Castañeda González arribó a la Región Lagunera con la finalidad de sostener una reunión con los medios de comunicación, junto con un grupo de personas conocidas dentro de la política local, principalmente de Gómez Palacio, para manifestar el respaldo al legislador.

Aseguró que en pláticas con Martín Vivanco, dirigente estatal del MC Durango, además de la delegada Patricia Flores y el coordinador nacional de partido Naranja, Dante Delgado, se ha abordado este tema de reestructuración. “Respetando siempre a las compañeras y compañeros que han estado siempre construyendo el movimiento en Durango para Movimiento Ciudadano”.

<https://www.milenio.com/estados/durango-omar-castaneda-niega-dirigencia-municipal-de-mc>